



校訓「明朗 協力 自立」

川棚の風

川棚特別支援学校「校長だより 第5号」令和7年12月

文責:中村 由美

いよいよ2学期も今日で終わりとなりました。今学期は一年間の中でも一番長い77日間の授業がありました。この間、それぞれの学部や学年、学級での学習活動のほかに、全学部で行った行事として「川棚げんきまつり」や「避難訓練（地震）」などもありました。また、小6、中3、高3は、一大イベント「修学旅行」がありました。今年は、台風や大雨による延期もなく、予定通りに実施することができました。ここ数年、物価高騰により、行先や見学の場所等の検討が更に必要となり、業者との調整は大変ではありますが、修学旅行の目的を果たし、児童生徒の思い出に残る修学旅行となるように、今後もしっかりと計画を立てていきたいと思います。

保護者の皆様、一年間大変お世話になりました。



一日限定「カワトクカフェ」をしました!



11月25日(火)に川棚駅前にある「まる金商店」をお借りして、高等部2年生が、一日限定で「かわとくカフェ」をオープンしました。川棚町のスマホドクターの宮本様、海と猫の米木様のご協力のもと、ホットドックの作り方やコーヒーの淹れ方、接客などを学んでカフェを開きました。当日は、あいにくの空模様ではありましたが、たくさんの方々に来店していただき、見事に完売できました。生徒たちは、初めて食べ物を主とする接客や調理等を行い、緊張した面持ちではありましたが、自分の担当する仕事に責任をもって取り組むことができました。

宮本様、米木様、ご指導ありがとうございました。ご来店くださった皆様、ありがとうございました。そして、川棚町地域プロジェクトマネージャーの延山様にもアドバイスをたくさんしていただき感謝申し上げます。

小中学部「ラン&ウォーク大会」



今年も小中学部の「ラン&ウォーク大会」が12月12日(金)に実施されました。(ラン)または歩く(ウォーク)のどちらかで練習を重ね、大会に挑みました。当日は、保護者の皆様、あすなろの職員の皆様が応援に駆けつけてくださいました。

駐車場横の坂道の上り坂は、皆様のご想像の通り、きつい坂ですが、児童生徒ともに弱音を吐かず、最後まで走り抜きました。当日は練習の成果が十分に発揮され、練習時のタイムを上回ってゴールする児童生徒が何人もいました。児童生徒の頑張りと皆様の応援が、結果に繋がったこと思います。寒い中、早朝より応援していただき、ありがとうございました。

